

## Desde Europa otro año de sanciones contra Venezuela

Por: [Geraldina Colotti](#)

Globalización, 08 de noviembre 2018

[alainet.org](http://alainet.org) 7 November, 2018

Región: [América Latina, Caribe](#), [Europa](#)

Tema: [Economía](#), [Imperialismo](#), [Política](#)

*El dueño ordena y los sujetos se ponen en la fila. Después de las sanciones de Trump dirigidas al oro de Venezuela llegan rápidamente las de Europa. El Consejo de la UE ha decidido renovar por un año, hasta el 14 de noviembre de 2019, las restricciones contra el país bolivariano.*

Medidas que se remontan al 13 de noviembre de 2017 y se refieren a “un embargo de armas y equipo que puede usarse para la represión interna”, la prohibición de viajar y la congelación de activos para 18 representantes del gobierno bolivariano considerados como “responsables de violaciones de derechos humanos”.

Debido a las sanciones, el año pasado se impidió a la presidenta del CNE, Tibisay Lucena, ingresar a Europa para explicar el funcionamiento del sistema electoral venezolano.

El presidente de Paraguay, Mario Abdo Benítez, llegó a Italia y expresó “una gran preocupación por lo que está sucediendo en Venezuela”. Benítez, después de recordar “los muchos venezolanos que huyeron a Paraguay”, dijo que “un grupo de países de América Latina no reconocerá la legitimidad del gobierno de Maduro” el 10 de enero, cuando el presidente bolivariano tomará posesión del cargo para un nuevo mandato.

Mientras tanto, una veintena de ex gobernantes de España y América Latina envió una carta al presidente electo de México, Manuel López Obrador y al de Brasil, Jair Bolsonaro, en la cual pidió no invitar a Maduro a sus tomas de posesión.

De viaje a Italia, el viceministro de Relaciones Exteriores para Europa, Yván Gil, denunció “la intención de renovar las sanciones ilegales contra el pueblo venezolano y contra los funcionarios por el simple hecho de respetar y hacer cumplir las leyes venezolana, la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela”. Gil ha emitido estas declaraciones al margen del IV Foro de Pequeñas y Medianas Empresas, organizado por el Instituto Italo-Latinoamericano (ILA) también con la participación de Venezuela.

Dijo que lamentaba que “la Unión Europea persista en su interés o en su voluntad de promover una solución antidemocrática en Venezuela, simplemente siguiendo las órdenes del gobierno de Trump”, cuyas sanciones, por la misma admisión de la administración norteamericana, “hacen sufrir a nuestro pueblo al limitar su acceso a los alimentos, a los medicamentos, e imponen una serie de medidas cuyo único objetivo es derrocar al gobierno legítimo del presidente Nicolás Maduro”.

El ministro ha invitado Europa a emprender el camino del diálogo, siempre seguido por Venezuela a través del ejercicio de la democracia participativa establecida por la Constitución, “que define claramente los requisitos jurídicos y constitucionales para ejercer esta democracia”.

En primer lugar – dijo Gil – hay la Asamblea Nacional Constituyente, elegida por más de 8 millones y 300.000 venezolanos hace un año para restaurar la paz en el país y para crear nuevas instituciones: a pesar de las amenazas y de las sanciones de la UE.

Venezuela – dijo el ministro – es un país libre, que se independizó hace más de 200 años de un imperio europeo, el español, y que no se deja chantajear. La vía del diálogo pasa por el reconocimiento de que Venezuela debe resolver sus conflictos sin injerencias externas. Y lo está haciendo: “está buscando la solución a sus problemas económicos a través del Plan de Recuperación Económica, Crecimiento y Prosperidad, que comienza a dar resultados”.

**Geraldina Colotti**

La fuente original de este artículo es [alainet.org](http://alainet.org)  
Derechos de autor © [Geraldina Colotti, alainet.org](http://Geraldina Colotti, alainet.org), 2018

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)  
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: **[Geraldina Colotti](#)**

**Disclaimer:** The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)

[www.globalresearch.ca](http://www.globalresearch.ca) contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)